

MERCREDI 29
SEPTEMBRE 2021



CLIN D'ŒIL

Une opération de ramassage de déchets autour du lycée



La classe de 3^e prépa métiers du lycée Guynemer a participé à l'opération « nettoyons la nature » dans le cadre de leur module sur le développement durable. Après un escape game élaboré avec l'association Béarn initiatives environnement, les élèves ont ramassé des déchets (canettes, plastique, papiers de bonbon, bouteilles en verre, mégots de cigarette) aux abords du lycée, du stade, du boulodrome et du skate park, qui seront triés pour être valorisés.